



Renée Bourgeade, coordinatrice du Téléthon à Terrasson, Salignac et Thenon, avant de donner rendez-vous à l'année prochaine, envoie un message à tous, à commencer par les présidents d'associations et ses amis bénévoles. "Nous travaillons ensemble depuis plus de 10 ans pour le Téléthon. Vous avez toujours été présents pour faire le maximum dans vos assos" dit-elle. "Nous savons combien la recherche est importante et là, avec cette pandémie, nous voyons les résultats de ne pas avoir de traitements (...). Cette année, malheureusement, il n'y aura pas de manifestations organisées. Par contre, si vous souhaitez faire un don, il est possible de me l'envoyer, à l'ordre de l'AFM" (adresse de Mme Bourgeade, Janicot ouest, 24120 Terrasson. Tél. 06.83.00.14.91).

Une urne pour le Téléthon a été déposée **en mairie de Terrasson (photo 1)**, Le Lardin-St-Lazare, Beauregard, Les Coteaux Périgourdins et La Bachellerie... La coordinatrice locale Renée Bourgeade remercie les municipalités d'accepter la mise en place d'une urne à l'accueil de leur mairie, pour permettre de faire un don. A noter qu'il ne peut y avoir de reçu fiscal pour les dons en

espèces. Les chèques doivent être rédigés à l'ordre de l'AFM-Téléthon.

Sur la photo 2 ci-jointe (de J-C Lefèvre), lors de la traditionnelle soirée du Téléthon, à Grèzes en 2019, avec la Concorde terrassonnaise, Renée Bourgeade avait fait un point sur l'avancée des recherches et avait cité l'exemple de certains bénéficiaires qui vont mieux ou qui sont en attente d'un progrès...